

## RED COMPARTIDA

**DURO Y TUPIDO** 

os integrantes de ONG's que están en la primera línea de apoyo al INE enfrentan el desafio de todas las menciones que salen de la Presidencia de la República para defender la reforma electoral de la 4T. El presidente tiene absoluto interés por que la reforma electoral salga a la brevedad y de la mejor manera, dándole mención en todos los espacios en los que puede para evidenciar su necesidad. Las organizaciones coinciden en que hay un uso faccioso de tiempos y medios oficiales para imponer su reforma y en los pasillos de la Cámara de Diputados es el único tema que hay entre los legisladores.

l Programa de Espacio Público de Miguel Hidalgo RENACE MH, da resultados, de entrada se van a invertir más de 45 millones de pesos en la colonia Pensil para remodelar las instalaciones del Mercado 18 de Marzo, reencarpetado de calles, la rehabilitación de canchas y otros espacios del Deportivo Pavón y la instalación de nueva iluminación, y de la mano del urbanista internacional, Guillermo Peñalosa, se recuperaron ocho parques, entre ellos, el Salesiano, Cañitas, Lira y América.

Más reparaciones de tuberias, desazolvés, podas, calles y banquetas en 80% de las colonias de la demarcación, el reencarpetado de 63 mil metros cuadrados de vialidades, desde la Anáhuac hasta la Anzures, sustitución y mantenimiento de B mil luminarias, el 38% de todas las que hay en la alcaldía.

hablando de la Miguel Hidalgo, nos cuentan que la colaboración entre la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) y Grupo Modelo permitió lanzar el programa Emprendedores Modelo que -en una etapa piloto- beneficiará a mil establecimientos ofreciéndoles acceso a créditos, inclusión digital y capacitación. El titular de la Sedeco, Fadlala Akabani, explicó que, en términos económicos, las cifras del INEGI indican que en México hay más de un millón de tenderos que representan 50% de la facturación nacional de abarrotes, por ello, les urge llegar a estos tradicionales negocios.

obre la cancelación de la visita del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, al Congreso de Zacatecas, nos confían que la razón fue el deceso del diputado migrante Sergio Ortega Rodríguez. Dicen que la muerte del legislador tomó por sorpresa a propios y extraños, por lo que se decidió declarar un día de luto y posponer la comparecencia del encargado de la política interior.

PD: Es oficial, Ricardo Mejía formalizó su registro como aspirante a la Coordinación Estatal de Comités de Defensa de la 4T en Coahulla ante la Comisión Nacional de Elecciones de Morena para Coahulla.